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Afa da  18a Sessao Ordinaria da Camara  Municipal de Pilar,  realizada  no dia 20 de junho de
2024  na  Sala  das  Sess6es  Vereador  Ant6nio  Aniceto  dos  Santos,  sob  a  Presidencia  do
vereador Tayronne Henrit]ue dos Santos. Aos 20 (vinte) dias do mss de junho de 2024 (dois mil
e vinte e quatro) estando  na  hera  regjmenfal,  Sr.  Presidente solicitou qi]e o ALiditor da casa
fizesse  a  abertura  do  quorum,  onde  estiveram  presentes  os  vereadores:  Tayronne  Henrique
dos  Santos,  Neilza  Elias  da  Silva,  Benedito  Cava[cante  de  Barros  Neto.  Clewerton  Afonso
Carvalho  Cavalcante.  Henrique  Correia  Pinheiro,  Djaey  \^faslijngton  C[emente  Maia,  Thais
Viana de  Mendonea Canuto,  Joeli Cristini Pinheiro Lopes Cavalcanti, Adriano Marcelo Omena
Costa, Jos6 Lavodnas Rodrigues de Assis Jdnior. Havendo ntlmero legal, a presente sessao foi
aberta e colocada a aha da sessao anterior em vofacao, sendo aprovada por unanjmidade. Em
seguida foi feita a leitura da pauta da ordem do dja, constando das segujntes materias: Parecer
n°. 056ra024 da Comissao de Legjslagao, Justiea e Redacao Final da Emenda Modifeatwa n°
001 X2024,               ao               Projeto               de               Resolugao               n°              002#024;
Emenda   Modificativa   n°.   001/2024  ao  Projeto  de  Resolugao  n°  002/2024,  de  autoria  do
veTeador Djacy  Maia;  Parecer n°.  057ra024 da  Comissao de  Legislagao.  Justiga e  Redagao
Final    da     Ernenda    Aditiva    n°    001/2024,     ao     Projeto    de    ResolLlgao    n°    002A224.
Emenda Aditiva n°. 001/2024 ao Projeto de Resolucao n° 002/2024, de autoria do vereador
Djaey Maia; 2a Discussao e 23 votapao do Projeto de Resolugao n°. 002A2024 - Emenfa: Altera
o caput do art.1°; caput e §§1° e 2° do art. 3o; §1° do art. 6°; caput do art. 8®; §§1° e 20 do art.
32; caput do art. 35; caput do art. 38; incisos I, V e §2° do art. 41 ; caput e §2° do art. 42; caput
do art. 43; pafagrafo tlnico do art. 64; pafagrafo tlnico do art 71 ; §§1° e 5° do arL 72; caput e
pafagrafo dnico do art. 89; caput do art. 90;  inciso V do art,  99; inciso I, §1°, do art.113; caput
do art.184; caput do art.190; caput do art. 213;acrescenta ore ao art.32; acrescenta pafagrafo
dnico ao art.38;acrescenfa §3° ao art.42;acrescenta as alineas `o", "p., -q- e qr, ao inciso 11, do
art.65; acrescenta §6° ao artigo 72;  revoga alinea .a-, do inciso I, do art.65;revoga o incise XI
do art.224,  da  resolugao  n°04,de outubro de 2006,que disp6e sobre o  Regimento  Inferno da
Camara Municipal de Pilar, de autoria do vereador Djacy Maia; 2a Disoussao e 2a votacao do
Projeto  de  Decreto  Legislativo  n°.  003/2024 -  Conoede  o  Titulo  de  Cidadao  Honofario  de
Pilaii/AL, ao Sr.  Manoel Givaldo Cambembe Junior, e adota outras providencias, de autoria do
vereador Luiz Carlos; Parecer Conjiinto n°. 058ra024 das Comiss6es de Legisfacao. JListiea e
Redagao  Final  e de  Finangas,  Ongamento e  Fiscalizaeao  do  Projeto  de  Lei  n° 005ra024,  do
Poder Legislativo;  1a discussao e la votagao do Projeto de Lei n°. 005/2024 - Disp6e sobre a
fixapao do Subsidie Merrsal dos vereadores do Munieipio do PilarLAL, pare a legislatura 2025-
2028, e da outras providencias, com representaeao oonjunta dos vereadores Djacy Maia, Joefi
Lopes, Rafael  Lages.  Benedito  Barros,  Henrique  Pinheiro,  Clewinho  Cavalcante,  Luiz  Carlos
Omena,   Adriano   Maicelo;   Encaminhamento   do   Projeto  de   Lei   n°.   019#024  do   Poder
Executivo,   para  as  Comiss6es  de  Legisla9ao,   Justice  e  Reda§ao  Final  e  de  Finaneas,
Orcamento  e  Fiscalizagao -Disp6e  sobre  a  ampliacao  do  limite  para  abertura  de  cfedito
adicionais do tipo suplementar no Ongarnento Municipal do Corrente  Exercicio.  Encaminho a   .
Projeto de Lei n° 019ra024,  para as Comiss6es de Legislagao, Justice e Redagao Final, e de
Finangas,  Orpemento e fiscalizagao emitjrem parecer;  Encaminhamento do Projeto de  Lei n°.
02Or2024 do Poder Executivo para as Comiss6es de Legisfacao. Justiga e Redacao Final e de
Finances,  Orcamento  e  Fiscal.izagao - Altera  o artigo  3°  da  Lei  933/2024,  qLie  por sLia  vez,
alterou a Lei 626/2017, de 15 marpe de 2017, ampliando o limite de beneficiarios do Programa
Viva  Bern Pilar. Vereador Luiz Carios solicitou qLie ao final da sessao foi feito urn minuto de
sifencio    pelo    falecimento    as    professoras    Sueli    da    Costa    e    Maria    Jose    Nu
Encaminhamentos:   Projetos  de   Lei   n°s.     019/2024  e  020/2024   para  as  Comiss6e
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Legisla§ao, Justisa e Redagao Final e Finaneas, Ongamento e Fiscalizagao emiti[em parecer.
Discussao e votaeao do Parecer 056/2024 e passada a palavra para a vereadora Joeli Lopes
dizendo que o parecer 6 sobre a Emenda Modificativa n°. 001ra024 e a Comissao deu parecer
favofave]. Aprovado por Llnanimidade. Discussao e votagao da Emenda Modificativa Oolc024
e passada a palavra para o autor, vereador Djacy Maia djzendo que essa Emenda 6 referente
a  algumas  adaptap6es  do  Projeto  solicitadas  pelos  vereadores.  uma  de[as  e  referente  as
sess6es itinerantes e aprovadas em plenario e nao pop simp[es apresentagao de requerilnento,
prevendo tambem quorum  minimo  para  abertura  das  sess6es,  tudo  isso  para  aperfeiapar o
regimento dessa casa,  pediu apoio aos colegas vereadores.  Facultada. Vereador Luiz Carlos
parabenizando o autor da materia,  pois e de suma importancia, deu seu apofo. Aprovada POT
unanimidade.  Discussao e votagao do  Parecer n°.  057/2024 da  Emenda Aditiva  n°.  001re02 e
passada  a  palavra  para  a  vereadora  Joelj  Lopes  onde  disse qLle  a  Comissao deu  parecer
favofavel. Discussao e votaeao da Emenda Aditiva n°. 001rm4 e passada a palavra para o
autor,   vereador  Djacy  Maia  dizendo  que  essa   Emenda  concerne  a  estabelecer  qu6rum
qualifieado, ou seja, 2/3 (dois tengos) para aifera96es no regimento dessa casa. 0 intuido dos
senhores vereadores e que a casa fique ainda mais democTatca.  Facuhada.  Vereador Luiz
Carlos  falando  da  importancia  da  materia,  parabenizando  todos  os  vereadores  e  deu  sou
apoio.  Aprovada  par  unanimidade.  2a  disoussao  e  2a  `.otapao  do  Projeto  de  ResolLi8ao  n°.
002ra024 e passada a palavra para o autor, vereador Djaey Maia dizendo que esse Projeto
provoca   reformas  positivas   para  evo[ugao  dessa  casa   e  temos  evoluido  ao   longo  das
legislaturas.  Esse Projeto e referente a eliminapao do recesso par]amentar no mss de julho.
dizendo ser imporfante que os  representantes estejam em conformidade com os anseios da
sociedade.   Aparfe   vereador   Luiz   Carlos   parabenizando   essa   casa,   pois   esfa   fazendo
mudaneas  para  rnelhoria,  deu  seu  apoio.  Retoma  veiieador  Djacy  Maia  agradecendo  as
palavras do vereador Luiz Carlos e por entender que sao qualificag6es que vao melhoTar os
trabalhos dessa casa,  inclusive quando o dia das sess6es cair em urn feriado,  que a sessao
seia no dia anterior ou no dia seguinte. Faouhada. Vereador Clewerton Cavalcante dizendo que
essa casa mais uma vez esfa fazendo uma demonstracao de compromisso,  reorganizando e
atualizando  o  regimento  jntemo,  estamos  moralizando  mais  uma  vez  toda  essa  situaeao  de
prooesso. Recordando que em 2014 em seu primeiro mandato eram 90 dias de ferias nessa
casa e conseguimos reduzir, onde agora mais uma vez essa casa chega com a sintonia e cada
legislatura e vereador representa uma parcela,  urn segmento,  uma classe,  urn sentimento da
populagao dando seu apoio. Aprovado em 2a votagao. 2a Discussao e 2a votapao do PpQieto de
Decreto  Legislativo  n°.  003/2024  e  passada  a  pa[avra  para  o  autor,  vereador  Luiz  Carlos
dizendo  que  urn "tulo  de  Cidadao  Honofario  e  a  major honraria  que  urn  Poder  Legislativo
concede pode receber e esse jovem professor Emanoel 6 merecedor, trabalha os 3 hofarfos,
veio de  Porto de  Pedras,  sendo  professor do  Municipio  e  Estado,  pediu  apoio  aos  colegas
vereadores.  Aprovado  por  unanimidade  em  2a  votacao.   Discussao  e  vota9ao  do  Parecer
Conjufito n°. 058/2024 das Comiss6es de Legislagao, Justice e Redaeao Final e de Finances,    .
Orcamento e Fiscanzagao e passada a palavra para o vereador Henrique Pinheiro onde disse
que   as   oomiss6es   deram   parecer   favofavel.   Facultada.   Aprovado   por   unanimjdade.   1a
discussao e la vofacao do Projeto de Lei n°. 005#024 e passada a pafa`ma para o vereador
Djaey Maia dizendo que os vereadores tern o clever de transparencia imposto pela legislagao,
mas tambem e urn clever moral e o que se decide nessa casa 6 de cunho coletivo, nao 6 nada
privado e sao atribuis6es com extensao pdblica e esse Projeto e de reajuste de subsidio dos
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e reajustado a qLfase 15 anos; o regime de remuneraeao nao pode haver nenhum acfescimo,
como  quinquenio,  abono  familia,  abono  ferias.  Vereador nao  tern  acesso  a  verba  ptlblica  e
utiliza  de  seus  recursos  pr6prios.   Esse  Projeto  se  aprovado,   sera  aplicado  na  pr6xima
Legislatura.  Facilhada.  Vereador  LLiiz  Carlos  dizendo  que  essa  casa  vein djsoutindo  varias
coisas  para  o  municipjo  e  esse  reajuste  s6  sera  pago  na  pr6xima  gestao.  Aparte  vereador
Clewerton Cavalcante dizendo que essa votagao e para a pp6xima legislatura e ninguem esfa
legis[ando  em  causa  pfopria.  Retoma  vepeador  Luiz  Carlos  agradecendo  as  palavias  do
vereador Clewerton Cavalcante e dando seu apoio ao Projeto. Aprovado pot unanimidade em
la votaeao.  Nao havendo mais materias para sei.em discutidas e votadas na ordem do dia,  a
presente sessao foi passada para assuntos gerais. Vereador Benedito Barros agradecendo a
todos os pilarenses que participaram do noivado matuto,  mostrando que Pilar nao exjste dono
e o direito de ir e vir de cada cidadao pilarense. Fatou sabre o companheiro de partido Bido dos
teclados que postou reoentemente em sLias redes sociais urn video dizendo que esfa sorfendo
uma perseguigao por cota de sua filiagao partidaria,  buscando sua melhoria, oportunidade de
dispLltar as pfoximas eleie6es.  Chegou a fazer urn apelo em suas redes sociais ao chefe do
executivo para que o deixasse realizar suas festas pailiculares, como rios aTraias dos bajTros,
pois quem o contratar a prefeitura nao ira ajudar.  Fez urn apelo para que dejxassem o rapaz
trabalhar  para  complementar  sLia  renda,  qtie  o  chefe  do  exeoutivo  reveja  sobre  isso.  Se
dizendo triste por uma cidade tao fesfeira como Pilar nao esta tendo festa. vereador Henrique
Pinheiro  falando  do  dia   18  de  junho  que  se  comemora  o  dia  de  orgulho  do  autista,  se
orgulhando da aprovagao do Projeto de fogos sem estampidos, agradecendo essa casa pela
aprovagao  desse  Projeto  tao  importante  qLfe  hoje  ja  e  realidade  em  varios  municipios.
Vereadora Joeli Lopes falando de algo que esta acontecendo corriqueiramente no municipio e
precicamos dar urn basta, onde essa semana  esth/eram na residencja de uma eleitora, amisa,
irma,  uma  funcionaria  da  Secretaria  de Assistencia  Social  e  na  casa  dessa  e]e-rtora  sempre
teve material de sua campanha perguntando se ela tinha alguns projetos sociais ofertados pela
Secretaria de Assistencia Social, eta disse que sin e dai perguntaram em qLiem eta votava.
respondendo  ela  que  votava  na  vereadora  Joeli  e  pediram  que  ela  fosse  na  Secretan'a  de
Assistencia  Social  conversar  sobre  o  aluguel  social.  Falou  que  estao  atentos  a  todas  as
secretarias e nao vao admitjr esse tipo de posfura. coagir as pessoas par froca de votes, era
deveria estar preocupada em zerar a fila do Balsa Viva Ben Pilar, com o Complexo Nutricional
que nao esfa conseguindo atender as pessoas come deveriam, com o CRAS que tern pessoas
ate agora que nao foram atendidas e estao aguardando desde as 05 horas e os atendimentos
foram  cancelados. A obrigagao da  Secretaria  de Assistencia  Social  e  se  preocupar com  os
servigos ofertados para as pessoas do municipjo e nao coagir as pessoas em troca de votos.
Aparte vereadora Thais  Canuto dizendo que  isso vein acontecendo em todos os  baines  e
casas  onde  existem  beneficiarios  e  temos  o  direito  de  falaT,   votar  e  apoiar  quem  n6s
quisermos.  Nao aceitem  ameaeas,  perseguigao,  se for em  suas  casas filmem,  tirem fotos e
anote a placa do carro. Retoma vereadora Joeli Lopes agradecendo as palavras da vereadora .
Thais Canufo e jamais se calafa, sendo sempre a voz do povo. Vereadora Neilea E[ias dizendo
que  essa  semana  foj  muito  corrida  e  especial,  onde  aconteceu  a  pfe-campanha  da  Fatjma
Rezende e foi urn sucesso onde varies vereadores participaram.  Parabenizando as pessoas
que  estao  fazendo  o  Sao  Joao  mos  Bairros  e  esta  sendo  urn  sucesso  e  sempre  que  e
convidada   vai   prestigiar,   agradecendo   o  apoio   da   prefeitura.  Aparte  vereador  Clewerton
Cavalcante faLando das ap6es do Sao Joao das  Baimos.  onde esteve presente e o prefeito
anunciou  a  distribuieao  de  milhos  que  sera  na  pr6xima  semana.  0  Sao  Joao  mos  Bairros
fortalece a cultura local e ainda temos uma programacao que ira se estender pelas pr6xirmas
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semanas,  movimenfando o comericio,  enaltecendo os ambulantes,  parabenizando o prefeito
Renato   Filho,   Secrefaria   Dany  Brasil  por  essa  iniciativa.   Retoma  vereadora  Neilza  Elias
dizendo  que  a  comunidade  fica  ansiosa  sabendo  que  naqLiele  dia   ira  ter  forr6  naquela
local.rdade. Falou sobre a missa do vaqL]eiro qije foi muito bonita.  Vereador Luiz Carios Omena
dizendo que todos temos  urn segmento  politico e os vereadores ten  que dar born exemplo.
Falou sobre o trabalho de todos que fazem o Hospital Nossa Senhora de Lourdes. onde atende
pacientes de otfros municipios. Falou que a Deptifada Fatima Canuto foi condecorada ontem
pela Associaeao  dos Advogados Traba]histas  de AIagoas,  prova  de  reconhecimento  por seu
trabalho.  Aparte  vereador  Clewerton  Cavalcante  dizendo  que  no  passado  Pilar  nao  tinha
Complexo  Nutricional,  que  hoje 6  referencia e atende  indmeras  pessoas  nas casas  novas,
diminuindo  a  tome,  nutrindo  ben  as  pessoas.  Fa[ou  sobre  os  programas  ofertados  para  as
pessoas do  municipio,  programas  que estao enraizados,  as  pessoas  nao qLierem  perder e
essas  ag6es  irao se  foTtalecer ainda  mais,  parabenizando o  prefeito  Renato  Filho  e  a  ex-
Secrefaria de Assistencia Social Monica Benvindo. Retorna vereador Luiz Carlos falando sobre
os 100 anos do cinema Pilarense e a pfe-campanha da Fatima Rezende que foi urn sLicesso.
Parabenizando o novo Secrefario de Govemo Tasso Ramon. Falou ainda que o prefeito nao e
persegujdor   e   jamais   concordaria   com   esse   tipo   de   perseguigao.   Nao   havendo   mais
pronunciamento, antes de encerrar a sessao foi concedjdo urn minute de silencjo a pedido dos
vereadores Luiz Carios e Clewerton Cavalcante, pe]o falecinento das professoTas Sue[i costa
e Maria Jose Nunes, em seguida a presente sessao foi encerrada e para constar eu FLAVIANA
ACIOLI DA SILVA OLIVEIRA, Assistente do Legislativo. Iavrei a presente ata qLle depois de lida
e aprovada pelos senhores vereadores, sera assinada pe[o Presidente e 2a Seorefaria da Mesa
Diretora. Sala das Sess6es Vereador Antonio Aniceto dos Santos, aos 20 dias do mss de junho
de 2024.

NEILZA DASILVA

2a SECRETARIA
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